

Ha sido secuestrado de su domicilio de Madrid, Don José Calvo Sotelo

El paradero del ilustre político, Jefe del Bloque Nacional, se desconoce y en la Dirección General de Seguridad han manifestado que de allí no ha partido orden alguna de detención.

Madrid, a las 7

Esta madrugada, a las tres, han comparecido en el domicilio de don José Calvo Sotelo una sección de Guardias de asalto, al mando de un paisano, que decía ser capitán de la Guardia civil.

Llegaron hasta el edificio en el cual está situado el domicilio del ilustre político, ocupando una camioneta de la Dirección General de Seguridad, la n.º 17 del Parque Móvil.

Las expresadas fuerzas procedieron a la detención del señor Calvo Sotelo, llevándose sin dar la menor explicación a los familiares, que atribuyeron a las autoridades superiores tal determinación.

El señor Calvo Sotelo fué objeto de un trato inicuo y brutal.

La pareja de Guardias que prestaba servicio de vigilancia a la puerta, no opuso la menor objeción ni resistencia.

Momentos más tarde, algunos amigos del señor Calvo Sotelo, enterados de lo que ocurría, se personaron en la Dirección General de Seguridad para adquirir noticias relativas al paradero del presunto detenido, contestándoles la persona que se hallaba al frente de dicho departamento en aquellos momentos, que de allí no había partido orden alguna de detención y no sabían a que atenerse sobre el particular.

Como primera providencia han sido destituidos los Guardias que se hallaban de puesto en el domicilio del señor Calvo Sotelo y se practican averiguaciones y pesquisas tratando de esclarecer lo ocurrido, sin que hasta este momento se tenga el menor indicio.

Desde luego, cuantos conocían esta mañana la noticia estiman que se trata de un secuestro practicado por determinados elementos extremistas, disfrazados con los uniformes que utiliza una parte de la fuerza pública.

El hecho está siendo muy comentado y ha causado profunda sensación por doquier, subiendo de punto la indignación del público en general y de la opinión sensata que condena rotundamente lo sucedido.

CHARLAS A LA SOMBRA

Lo más lógico

El señor Besteiro ha deslizado su oráculo en la prensa, estos días. Alcalá Zamora, Miguel Maura, Ossorio y Gallardo, Unamuno, Prieto, un diputado por Málaga que pedía un dictador, aunque fuese Mustafá Kemal y... por último, don Julián, catedrático de Lógica y ex Presidente de las Cortes Constituyentes. Todos estos y algunos más han oficiado en los funerales de un estado de cosas como el actual, caduco ya cuando apenas acaba de nacer y en descrédito creciente cada día que pasa.

El señor Besteiro es pesi-

mista en presente y optimista en futuro. El panorama actual lo divisa sombrío, lóbrego y triste, pero fiel estilista del profesionalismo político, lanza a los cuatro vientos la eterna promesa, según la cual el porvenir será mejor.

Es preciso, según él, que unos contengan sus ímpetus y los otros se avengan a ceder de su parte todo lo necesario para que los demás cesen en su alocada carrera de reivindicaciones y vean aplacadas sus pasiones, excitadas hasta el paroxismo por los que no reparan en medios ni en procedimientos

Ha sido nombrado Obispo Coadjutor de Tortosa, con derecho a sucesión, y titular de Claudiópolis de Isauria, el P. Manuel Moll Sabord

Era cosa prevista. Sobre nuestro amadísimo Prelado gravitaba, además de las funciones propias del Obispado en una diócesis como la nuestra, la enorme responsabilidad que supone la dirección de la Acción Católica, movimiento de envergadura y trascendencia innegables en nuestro país, no obstante lo cual y a pesar de su quebrantada salud, el Dr. Bilbao no ha exteriorizado la menor señal de desfallecimiento, acudiendo solícito a todas partes y acreditando una clara visión de los más complejos problemas, que los actuales momentos plantean en todos los órdenes al apostolado católico español.

El Santo Padre, condecorador de los extraordinarios méritos que adornan la personalidad ilustre de nuestro Prelado y velando por la conservación para la Iglesia, de uno de sus más preclaros valores, en las actuales difíciles circunstancias, ha tenido a bien aliviarle, dentro de lo que cabe, de las múl-

tiples obligaciones que sobre él pesan, designando al P. Manuel Moll Sabord, Obispo Coadjutor de Tortosa, con derecho a sucesión y titular de Claudiópolis de Isauria, el cual, hasta ahora, ha ocupado durante algún tiempo, el cargo de vicerrector del Colegio Español en Roma.

«CORREO DE TORTOSA», después de reiterar una vez más a su Obispo titular sus sentimientos de filial adhesión, envía un afectuoso y cordial saludo al Coadjutor que viene a compartir con nuestro amadísimo Prelado la elevada misión que el Señor le ha deparado y hace fervientes votos para que la Divina Providencia bendiga todos sus actos y decisiones, concediéndole el acierto que, dadas sus excepcionales dotes y virtudes, confiamos que habrá de presidir el ejercicio de su Sagrado Ministerio y cuantas iniciativas redunden en beneficio de la Iglesia y de los fieles de esta diócesis.

para conseguir encumbrarse sobre las espaldas de sus semejantes, a costa de las reservas económicas del país y con quebranto notorio del principio de autoridad, que ahora quisieran haber mantenido incólume, y de la paz pública.

Séanos permitido suponer, no obstante, que don Julián emplea en sus razonamientos un poco de lógica, de la que suele explicar en el ejercicio de su cátedra de esta asignatura, para llegar a la conclusión, según la cual no espera precisamente de sus co-

rrigionarios, amigos y aliados, la salvación de España y por esto confía más en el porvenir que en el presente de nuestro desventurado país, cuyo futuro, más o menos próximo, ve situado en otro ambiente y en manos expertas y capaces de levantar a nuestro pueblo hundido por las doctrinas materialistas y falsos principios redentores de una pretendida opresión que, comparada con la que, física y espiritualmente padecemos, no admite comparación, en el caso más favorable.

Lo más natural hubiera sido el silencio, por parte de los fracasados que han acarreado la miseria, la ruína y la desolación, para España. Lo más lógico, tratándose de don Julián, es callarse, mantenerse quietecito y seguir explicando la asignatura y... aprendiéndola, que el saber no ocupa lugar.

MI-KEL.

NUEVO OBISPO AUXILIAR DE TORTOSA

Roma, 12. — El Pontífice ha nombrado obispo auxiliar de Tortosa, con derecho de sucesión y titular de Claudiópolis de Isauria, al padre Manuel Moll Sabord, vicerrector del Colegio Español en Roma».

DEL MOMENTO

Rusia, en situación preferente

M. de Kerillis acaba de desarrollar una interpelación dirigida al Gobierno francés del Frente Popular, que ha despertado singular expectación.

Kerillis llama la atención de la opinión pública sobre un hecho, no por esperado, menos desconcertante.

Un ingeniero de la Hispano-Suiza ha ultimado un cañón anti-aéreo de su invención, capaz de disparar ochocientos proyectiles por minuto, la última palabra de la técnica moderna, superior a lo conseguido hasta ahora por los alemanes.

Las primicias del invento parecían lógico que hubieran de ser para el Gobierno de la vecina república y no ha sido así. El primer modelo, con la autorización del De-